



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de enero de 2014.

ANUNCIA ALCALDE IMPLEMENTACIÓN DE PROYECTOS PRODUCTIVOS EN ECATEPEC

*Incentiva ayuntamiento la creación de microempresas

*Apoya este programa a los grupos vulnerables

El presidente municipal Pablo Bedolla López, anunció la implementación de 400 proyectos orientados a generar igual número de micro empresas familiares para fomentar la productividad entre los propios beneficiados y abatir el índice de pobreza en Ecatepec.

Refirió que el ayuntamiento aportará 25 mil pesos de un total de 50 mil que se requieren para iniciar o ampliar un negocio como una estética, cocina económica y taller de costura, entre otros, que coadyuven a la obtención de ingresos.

Bedolla López dijo que inclusive hay adultos mayores que a pesar de recibir los apoyos económicos y despensas mensuales, externan que aún son productivos y pueden emprender un pequeño negocio. En este mismo caso también hay un gran número de jefas de familia –beneficiarias de los programas sociales- dispuestas a iniciar una microempresa.

Indicó que dicho programa arrancará en fecha próxima, toda vez que la administración local haya recibido los recursos económicos provenientes de los gobiernos de la República y estatal contemplados en el presupuesto para este 2014.

La implementación de este programa en el municipio más poblado de la entidad mexiquense, representa una alternativa viable para combatir el subempleo y el desempleo, además de incentivar el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas.

Los beneficiarios de estos proyectos productivos podrán iniciar un negocio o ampliar el que ya tiene; lo que permitirá la obtención de ingresos destinados al sustento familiar o en su caso, el incremento en las ganancias.

